

REUTERS

Dansatgas TMMD Reg 121 Pastikan Betonisasi Hari ini Selesai

Agung widodo - JATENG.REUTERS.CO.ID

Aug 19, 2024 - 13:03



Dansatgas TMMD Reg 121 Pastikan Betonisasi Hari ini Selesai

[Klaten](#) – Komandan [Satgas TMMD Reguler 121 Kodim 0723 Klaten](#) Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo,S.E., M.Han memastikan bahwa seluruh sasaran fisik maupun non fisik di [Desa Tambong Wetan](#) akan terselesaikan sebelum

Penutupan [TMMD](#). (20/08/2024)

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han mengungkapkan bahwa dengan beberapa sasaran fisik TMMD reg 121 tersebut diharapkan memudahkan akses transportasi dan memperlancar mobilitas warga. Perbaikan dan penguatan jalan dengan menggunakan beton untuk meningkatkan kualitas dan daya tahan jalan.

Pembangunan dinding penahan tanah (talud) untuk mencegah longsor dan menjaga kestabilan tanah di sekitar jalan dan pemukiman. Pembuatan Jamban tentunya salah satu penyediaan fasilitas sanitasi berupa jamban untuk meningkatkan kebersihan dan kesehatan masyarakat.

Program TMMD ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat desa melalui pembangunan infrastruktur dan fasilitas dasar yang sangat dibutuhkan.

Selain kegiatan fisik seperti pembuatan jembatan, betonisasi jalan, pembuatan talud, pembuatan jamban, rehab rumah tidak layak huni, dan pompanisasi, TMMD Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten di Desa Tambong Wetan, Kecamatan Kalikotes, Kabupaten Klaten juga melaksanakan beberapa kegiatan penyuluhan-penyuluhan.

“ saya yakin dan percaya dengan semangat warga dan Satgas, hari ini saya pastikan seluruh sasaran selesai dan tinggal finising merapikan sisa material dan pengecatan jembatan maupun sasaran lainnya, “ kata Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han.

Yuliarti, S.Pd Kadesa Tambong Wetan juga sangat bersyukur dengan adanya TMMD Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten. Program TMMD ini membawa banyak manfaat bagi masyarakat, baik dari segi infrastruktur maupun peningkatan pengetahuan dan kesadaran melalui berbagai penyuluhan.

Pembangunan jembatan, betonisasi jalan, pembuatan talud, penyediaan jamban, rehab rumah tidak layak huni, dan pemasangan pompa air telah memperbaiki kualitas hidup dan mempermudah akses serta mobilitas warga. Selain itu, penyuluhan wawasan kebangsaan, bahaya narkoba, dan judi online memberikan edukasi yang penting untuk menjaga kesehatan, keamanan, dan persatuan masyarakat.

Dengan adanya TMMD Reguler ke-121, warga Desa Tambong Wetan merasa lebih diperhatikan dan didukung dalam usaha meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup mereka.

“ Sebelumnya, petani di Desa Tambong Wetan tidak memiliki akses jalan dan jembatan yang memadai untuk mengangkut hasil pertanian mereka. Hal ini menyebabkan mereka harus mengeluarkan ongkos tambahan pada saat panen maupun proses tanam, “ tandas Kades Tambong Wetan.

Dengan adanya TMMD Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten, pembangunan jalan dan jembatan diharapkan menjadi solusi bagi masalah yang dihadapi oleh para petani. Infrastruktur yang dibangun melalui program TMMD ini akan mempermudah akses transportasi, sehingga proses angkut hasil pertanian menjadi lebih efisien dan mengurangi biaya tambahan yang selama ini harus ditanggung oleh petani. [\(Red\)](#)